



学校だより  
三年先の稽古  
発行：校長 益子 朗

当面の大会開催の見通しについて  
2学期当初に予定されている各大会については、今のところ左記のように考えられています。

【東西しらかわ中学校英語弁論大会】  
8月26日(水) 矢吹町文化センター

小針麻珠莉え、藤島美優え出場  
※本人・引率者・役員・参観希望の保護者(各2名まで)は体調チェックシート(全項目異常なしであること)を提出する

【県南中学校駅伝競走大会】  
9月2日(水) 感染者・濃厚接触者が出たため駅伝大会は行わず、同日、白河市総合運動公園陸上競技場で東西しらかわの中学校で選考会を行い、タイムで県大会出場校(上位4校)を決める

【東西しらかわ新人総合大会】  
9月24日(木)・25日(金)

※実施判断は9月14日(月)・新規感染者・濃厚接触者がいないこと(判断日以降発生した場合中止)

※各競技毎に定めた実施規定により、感染防止に万全を期して行う

※駅伝大会(記録会)・新人戦は無観客開催とし、保護者の入場はできない

※本人・引率者・役員は体調チェックシート(全項目異常なしであること)を提出する

校長のつぶやき  
聖光学院・磐城高校  
野球部の姿勢に学ぶ



甲子園を沸かせた磐高ナイン  
短い夏休み、しかもあまり遠出やイベントへの参加ができなかった中で、生徒の皆さんはどのような思いを出を作ることができたでしょうか。私も特にこれと言った特別なことはありませんでしたが、一つ、感動したのは、高校野球です。それは、聖光学院高校の東北大会での優勝と、磐城高校の甲子園での交流試合での奮闘です。聖光学院は福島県大会で優勝。もし夏の甲子園大会が行われていれば14年連続出場で、全国最多連続出場記録を更新していたわけですが、甲子園がなくなっても県大会に全力を尽くして優勝したのは立派です(決勝戦で敗れた光南高校野球部には教え子が何人かおり、その点では悔しかったですが)。さらに東北大会では、昨秋の東北大会の覇者、仙台育英高校を破って優勝しました。ここでも県大会優勝で満足せず、自分たちの目指したの最高地点を素晴らしたいです。

監督の先生も転勤となり辛い思いをいたしました。NHKのサンデーモーニングでも泣きながら最後のノックを行う監督と選手の間で交流試合は、私共も涙を禁じ得ませんでした。対戦し、3対4で惜敗しました。東京の私立の有名校と、福島の公立の進学校・有力校と、この接戦を予想したでしようか。どの接戦を予想したでしようか。私も正直なところ、あまり大差がつかないところ、あまるところが、試合は全く互角の戦い。磐高ナインは強豪に臆することなく、攻守とも力を発揮して素晴らしい試合を見せられました。おもしろい試合も不思議ではない試合でした。磐城高校と云えば県内一、二を争う進学校。決まっています。野球のスペシャリストが集まっています。市内の普通の中学校で、普通の部活動で、野球をやっていた生徒です。また、大学進学を目指して、勉強も人一倍頑張っているはず。その彼らが全国レベルの私立の強豪校と互角に戦う姿に、どれほど多くの県民が勇気づけられたでしょう。まさしく「文武両道」、そして「現場力・本番力」を体現したと言ってよいのではないのでしょうか。磐高ナインは「部活動だけやらないれば相手がどんなに強豪でも、全力で勝ちに行く」という姿勢を



福島県駅伝大会・東西しらかわ選考会への選手壮行会について

駅伝大会については、東西しらかわでの選考会という形に変わりましたが、実施の方向です。つきましては、**駅伝選手壮行会を8月31日(月)15時15分より実施致します**ので、参観ご希望の保護者方は、よろしくお願ひします(マスク着用の上、ギャラリーよりの参観となります)。

-----キ-----リ-----ト-----リ-----セ-----ン-----  
白河市立大信中学校長 宛  
県南駅伝大会選手壮行会(8/31(月))に 出席・欠席 します。  
令和2年 8月 日(8/31(月)当日朝までにご提出ください)  
年 組 生徒氏名 \_\_\_\_\_  
保護者氏名 \_\_\_\_\_ 印